

## El Día de la Mona se celebra al aire libre

01/04/2024



**La tradición de salir a comer la mona a un paraje de Elda y Petrer en el Lunes de Pascua sigue viva.** Hoy numerosas personas han celebrado el último día festivo de la Semana Santa en la naturaleza. Algunos de los lugares escogidos han sido el parque San Crispín, el Pantano, el Arenal de l'Almortxó o el campamento de Caprala.

Hay quienes han preferido salir a pasear por los montes de ambas localidades, otros han optado por acudir a San Crispín, Caprala y Ferrusa para disfrutar de una deliciosa gachamiga o carne asada al aire libre. Los menos han rememorado las tradiciones de antaño en puntos como el Pantano o el Arenal.

Algunos ciclistas también se han apuntado a recorrer estos lugares para disfrutar de la apacible mañana y del último día de descanso antes de la vuelta al trabajo.

Los ciudadanos a lo largo del recorrido han recuperado fuerzas degustando toñas, monas o algún bocadillo. Lo esencial de este día es pasar un buen rato en familia o con amigos y mascotas en la naturaleza.

Diferentes generaciones disfrutan de esta tradición | Nando Verdú.



